

Chronik

Grundankauf durch die Gemeinde Molln von Herrn Konrad Rußmann im Jahr 1976.

Bauzeit: von 1977 bis 1980 → Erbaut durch die Fa. Glinsner und Mithilfe der Bauhofarbeiter

Die Eröffnung und Einweihung erfolgte im Jahr 1980 gleichzeitig mit dem Roten Kreuz, das bis ins Jahr 1997 mit einer Garage und einem Bereitschaftsraum im Bauhof untergebracht war.

Nachdem das Rote Kreuz in das neue Haus umgezogen war, erfolgten im Bauhof kleiner Umbau- und Adaptierungsarbeiten.

Im Jahr 2007 wurde ein Salzsilo angekauft und durch die Mitarbeiter des Bauhofes unter Anleitung der Fa. Holten aufgebaut. Es handelt sich um einen Holzsilo mit einem Fassungsvermögen von 50 to Streusalz.

Im Jahr 2009 erfolgte auch ein Umbau am Splittsilo (der im Gebäude integriert ist und ein Fassungsvermögen von 80 to Streusplitt aufweist).